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Protokoll Elternratssitzung vom 01.07.2025 

 
Start: 18.00 Uhr, Ende: 19:10 Uhr.  
Ort: Kinderrestaurant Grundschule Johannisland 
 
Anwesend: Andrea Canis, Imke Lehmann, Jens Thöle, Sarah Hessler, Lena Thaler, Sonja Warnecke, 
Stefanie Peterson, Benjamin Spohn (Moderation), Johanna Kleine-Finke, Madlen Zilinske (Protokoll)   
 
Entschuldigt: Fabian Ubenauf, Holger Schmitt, Sandy Kluth, Anna Mohn, Nadine Richter 
 
Von der Schule: Frau Kupske, Schulleiterin, Herr Krause, Stellv. Schulleiter, Thorsten Georges 
 
2 weitere Elternteile. 
 
Verteiler und Kontakt: Schulleitung, Elternrat, Upload auf der Schulhomepage  
Link: Elternrat | Grundschule Am Johannisland Neugraben (grundschule-johannisland.de) 
Den Elternrat erreichen Sie gerne persönlich oder über unsere E-Mail-Adresse 
elternrat@grundschule-johannisland.de. 
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TOP 1:  Begrüßung und Aktuelles von der Schulleitung 
 

• Es wurde am 01.07.25 eine neue Kollegin begrüßt, alle Klassen sind besetzt für das neue 
Schuljahr und es konnten auch noch 2 neue Erzieherinnen für das Johannisland gewonnen 
werden. 

• Frau Kupske ist zuversichtlich, dass in den nächsten Jahren wieder Vollbesetzung am 
Johannisland eintritt 

• Es fand am 01.07.25 eine Pädagogen Konferenz statt und die Ergebnisse werden später 
geteilt  

• Schulkonferenz fand ebenfalls am 01.07.25 statt. 

https://www.grundschule-johannisland.de/elternrat/
mailto:elternrat@grundschule-johannisland.de
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TOP 2:  Aktuelles aus dem Elternrat 
 

• Einige Eltern erhielten die Information, dass aufgrund einer Konferenz die Kurse ausfallen, 
hier fehlte es leider an einheitlicher Kommunikation und laut Schulleitung finden die Kurse 
trotzdem statt. 

• Es wird eine „JoLa Zeit“ geben bei Konferenzen und ein Tanzprojekt in der Zeit organisiert. 
• Frage im Raum, ob die Schulkonferenz öffentlich ist und die Schulleitung hat die 

Gesetzeslage als schulöffentlich wiedergegeben, andere Personen können zur Teilnahme an 
einzelnen Sitzungen oder zu einzelnen Tagesordnungspunkten eingeladen werden. 

• Kommunikation allgemeiner Hinweise zum Thema Hitzefrei am JoLa. Es gibt kein hitzefrei 
am Johannisland, jede Schule regelt das anders in Hamburg, eine allgemeine 
Kommunikation ist noch mal gewünscht über den Istzustand, Passus Unwetter wird 
ebenfalls noch mal thematisiert auf der Homepage. 

• Thema Erreichbarkeit der Brücke: es gibt aktuell kein Brückentelefon. Dataport muss ein 
Brückentelefon liefern und zur Verfügung stellen. Elena Schill wird mit der Dienstnummer 
erreichbar sein und ihr Diensttelefon auch in den Spätdienst geben. Jahrgangssprecher der 
Lehrerschaft kommunizieren das an die Eltern, weil die Nummer von Frau Schill nicht über 
Sdui gepostet wird. 

• Korrektur der alten Telefonnummer in der Willkommensmappe. 
 

 
 
TOP 3:  Bericht aus der letzten Kreiselternratssitzung 
 

• Referent leider krankheitsbedingt ausgefallen (Thema: Digitalisierung) 
• Wie viele bekommen ihren Erstwunsch/Zweitwunsch bei der Wahl der weiterführenden 

Schulen? Einige Schulen aus dem KER73 machen Umfragen bei den Eltern, um eine Tendenz 
zu ermitteln, um ggf. zu steuern und erörtern, woran es liegt, wenn die Mehrheit weder Erst- 
noch Zweitwunsch bekommt. 

 
 
TOP 4:  Weitere Themen: Toilettensituation, Digitalisierungsvorhaben im   

nächsten Schuljahr 
 

• Toilettensituation: Reinigungspersonal und die GMH wurden noch mal kontaktiert. Es gibt ein 
Protokoll über die Begehung der Toiletten und es wird immer wieder durchgegangen mit 
neuer Ansprechpartnerin, um die Punkte abzuarbeiten. 

• Bildungspläne sehen Aufklärung für Hygiene und alles Weitere vor und es wird vom Elternrat 
noch einmal Vorschläge für Handouts für die Kinder und die Eltern geben. 

• Kinder weiter einbeziehen, um das Feeling zu verbessern, Instandhaltung liegt bei der GmH 
und hier gibt es die Aussage, dass bei den Toiletten keine chemische Reinigung möglich ist. 
Der Johanniswald Standard soll auch im Hauptgebäude umgesetzt werden. 

• Es gibt die Friedrich-Ebert-Schule als Anhaltspunkt in Bezug auf die Kosten um auf den 
Standard vom Johanniswald umzurüsten und das wird weiter geprüft. 

• Die Türsituation wurde auch weitergegeben an die GmH (Wunsch, dass die Türen 
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automatisch morgens um 7:50 Uhr geöffnet werden und für 10 min offenbleiben, um 
Gedränge zu vermeiden). 

• Digitalisierung: Wunsch der Beteiligung bei der Einführung von IServe. Sdui wird 
abgeschaltet. Ab dem 28.8. schuldoc/IServe, werden die Eltern angelernt und Zugänge für 
die Eltern sollen bis zu den Sommerferien durch Herrn Georges fertiggestellt sein. Die 
Kurswahl könnte über IServe abgefragt werden. Das Modul Ferienabfrage ist über IServe 
nicht möglich. Es sind auch keine Krankmeldung mehr möglich über IServe. Es wird ein 
separates Postfach über die Schule eingerichtet. 

• Nachtrag Sommerfest: gewünscht wird im Vorfeld eine Information über die Farbbeutel 
damit die Kinder und Eltern entsprechende Kleidung tragen können. 

• Elternteil Frau Bünn berichtete, dass die Stadteilschule an den Reethen wohl doch keine neue 
Sporthalle bekommen wird, obwohl das nach Bebauungsplan vorgesehen war. Die 
Stadtteilschule wird vorübergehend für 4-5 Jahre auf der aktuellen Brach-Fläche am 
Ascheland, nähe Rettungswache ziehen. Die Idee ist sich mit den anderen Schulen über 
Kapazitäten der vorhandenen Sporthallen auszutauschen. Es wird eine Dauerlösung für das 
Sporthallenproblem gesucht und es geht um Sensibilisierung der Problematik. Die 
Schulbehörde hat die Kapazitäten der Sporthalle des Johannislandes schon angefragt. Es 
gibt keine Kapazitäten am Johannisland, denn es gibt schon Einschränkung bei dem 
Bewegungsangebot in der Vorschule. 

 
 
Der Elternrat bedankt sich bei allen Beteiligten für die Teilnahme an der Sitzung und die gute und 
konstruktive Zusammenarbeit in diesem Schuljahr. Benjamin Spohn beendet die Sitzung. 
 
 

Zusatzinformation  
 
Nach der Sitzung kam am 03.07.2025 die Information von der Schule, dass Sdui doch nicht 
abgeschaltet wird. Die Behörde sieht eine Kommunikation mit den Eltern über IServ derzeit nicht als 
notwendig an. Deshalb hat sich die Schule entschieden weiterhin Sdui zu nutzen mit allen Vorteilen, 
die diese Plattform bietet. 
 
Sie erreichen den Elternrat über diese E-Mail-Adresse elternrat@grundschule-johannisland.de. 
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